



アイライフきそでは、10月15日（月）に「大桑アルプホルンクラブ」の皆さんに来所いただき「アルプホルン演奏会」を開催しました。

大桑村オリジナル曲「夜明け」をはじめとして、「アメージンググレイス」「ゼーレベルガー」などスイスの曲を中心に全8曲と、コカリナ、尺八の演奏を披露して頂きました。吹き抜けのフロアに響き渡る音色はとても壮大なものでした。



日だまり



第180号
平成30.11発行
アイライフきそ
発行 井上 敦
編集 編集委員

全長3m40cm、重量4kgのアルプホルンは手作りで、ヒノキの間伐材を使用しており、接続部分は真鍮で出来ています。3つに分解して持ち運びが可能です。マウスピースの部分も木製でできており、トランペットのように唇を震わせて音を出しますが、出せる音が限られるため、息の強さと唇の振動で音を調節するとの事でした。この原理を利用した漏斗（じょうご）と水道管の演奏も聴くことができました。アルプホルンは、普段中々間近で演奏を聴くことができない楽器であり、真剣に聴き入っている姿が見られました。「初めて見る楽器で珍しかった」「とても良かった」等の感想をいただきました。



この日の昼食は…

- ★栗ご飯
- ★さんまの塩焼
- ★蒸しナスの
カニあんかけ
- ★リンゴのコンポート



おやつは…モンブランケーキ

パッションフルーツの木

10月の半ばになり、急に朝晩冷え込みました。

アイライフきその「緑のカーテン」として育てている「パッションフルーツの木」を暖かな屋内に入れました。



…6年目の冬を迎えます…

季節のおりがみコーナー

毎月、折り紙クラブの皆様には季節の折り紙作成をお願いしています。今月の折り紙は、前月に引き続き、秋の味覚「柿」を作成いただきました。立体感のある仕上がりは、今にも出荷が出来そうで…美味しそうです。



☆ これからの行事予定 ☆

12月 19日(水曜日) クリスマス会

※内容は未定です。
※都合により日にちが変更になる場合もございますが、ご了承ください。